



Diputados citarán a Omar García Harfuch y Rosa Icela Rodríguez para tratar el tema de la violencia en el país

El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal Ávila** (Morena), afirmó que en los próximos días llamarán tanto al secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, como a la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, para que hablen sobre la violencia e inseguridad que azota a diversas entidades del país.

El también coordinador de la bancada de Morena en San Lázaro, aseguró que este encuentro tiene como fin que el Congreso de la Unión tenga información de viva voz y de primera línea del Gobierno Federal sobre la situación de inseguridad, para que con ello la mayoría legislativa pueda respaldar los planes y programas en materia de seguridad.





“Estamos viendo agendas para poder platicar, conversar formalmente con la secretaria de Gobernación y con el secretario de Seguridad Pública, entre otros”, señaló.

En este contexto, Monreal Ávila también consideró que se debe dar tiempo para que se vean los resultados de la estrategia de seguridad del gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum, pues, a su consideración, es normal que, en cada transición y alternancia política, se ponga “a prueba” al nuevo gobierno.

“La estrategia es correcta: primero, las causas; labores de inteligencia; coordinación de esfuerzos y va a haber resultados, seguramente en el corto y mediano plazo. Hay que darle oportunidad a la doctora Claudia Sheinbaum. Es normal, siempre, en cada sexenio tratan de poner a prueba al gobierno y yo creo que ese es también un problema que se suscita cada seis años frente a la transición y a la alternancia política”, sostuvo.

Finalmente, al ser cuestionado sobre el llamado de la presidenta para que las y los legisladores de Morena y sus aliados recorran sus territorios para conectar con la ciudadanía e informar sobre las reformas que se han avalado en el Congreso de la Unión, Monreal Ávila aseguró se atenderá la petición, por lo que senadores y diputados se reunirán la próxima semana para organizarse y salir a las calles.

“Nos vamos a reunir entre martes o miércoles con el partido, diputados y senadores de Morena, pero también del PT y del Verde serán convocados, para que todos como movimiento salgamos a informar lo que estamos haciendo en el Congreso; no perder comunicación con la población, con el territorio y seguir trabajando en campo, no sólo en el Pleno”, subrayó.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL ECONOMISTA 35 años	1	17-10-24	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

Asimismo, defendió que esto no generará que se descuide la labor legislativa, pues acudirán a las sesiones ordinarias y a las comisiones dos veces por semana, pero entre jueves, viernes, sábado y domingo saldrán a territorio.

<https://www.economista.com.mx/politica/diputados-citaran-omar-garcia-harfuch-y-rosa-icela-rodriguez-tratar-tema-violencia-pais-20241016-730354.html>